

【学校教育目標】

『夢をいただき 笑顔一番! ~ひとりのかがやき みんなのかがやき~』

和合のひびき

大仙市立大川西根小学校
学校報

2019. 3. 11

<No. 22>

【文責：校長】

【3.11 東日本大震災】

<東日本大震災8年追悼のお話>

今日で、東日本大震災が発生してから8年になりました。この時、1年生はまだ生まれていませんね。6年生は保育園の年少さんだったのでしょうか。

日本全国の人たちが被害を受けた方々に、「みなさん頑張ってください!」という気持ちで被災地に何度も行って、元気になる演奏をしたり、気持ちが和らぐ花を植えたり、地元の方々とお話をしたりして、精一杯の応援と心の交流を図っています。学校間交流をしているところもあります。

それでも、被災地の復興はまだ完全には進んでいません。被災地の人たちは不便で、辛い生活を送っています。被害を受けた方々が元の生活を取り戻すまでにはもう10年、いや20年はかかると言われています。10年、20年たつと皆さんはもう立派な大人になっています。被害を受けた街が元の生活を取り戻し、人々が元気になるためには、若い皆さんの知恵と行動力が大きな力となるはずです。「被災者のために、被災地のために、自分達にできることは何か」を考え、一人一人が優しさと勇気をもって行動を起こしていける人になって欲しいと願っています。

最後に、この震災で亡くなられた1万5897名のご冥福をお祈りし、2,533名の行方不明の方々が家族と再会できることを願います。そして、今でも避難されているおよそ5万8000人の方々が、一日も早く安心した生活を送れることを切に望みます。

【お願い】

★ 本日、全校児童に上記のように「東日本大震災の追悼のお話」をしました。そして、午後2時46分、黙祷をして追悼の意を表しました。ご家庭でも話題にいただき、「天災の怖さ」と「追悼の気持ち」、そして「復興に向けて努力している様々な方々」のお話をしてください。この震災の悲しみと復興努力が風化しませんように。

<卒業式服装のお願い>

- 14日(木)は卒業式です。在校生(1~5年生)の服装は、儀式に相応しいもので参加をお願いします。「フード付きのもの」「ジャージ」はお控え下さい。





” 6年生に感謝する会 ”

- 3月1日（金）に《6年生に感謝する会》が行われました。そのあったかい雰囲気、全校のみんなが浸りました。「連想びったんこゲーム」「パズルで感謝ゲーム」「パタパタ風船」で盛り上がり、たっぴー班から「よせがき」のプレゼントも。これまで西根小のあいさつリーダーになり、笑顔一番の学校にするためにその実行力で引っ張ってくれた6年生に、みんなで感謝の気持ちを伝えました。6年生からは「ビリーブ」の合唱のプレゼント。西根サウンドを支えてきたさすがのハーモニーに聴き入りながら、6年生とのいろんな思い出をたどりました。さらに、班の一人一人にプラバンで作ったキーホルダーのプレゼントもあり、大事に握りしめている下級生でした。《たんぼぼ学年》のみなさん、これまで本当にありがとうございました！そして、ご卒業おめでとうございませう。
- この会を企画・運営してくれたのは、次期リーダーの5年生です。全校のみんなの心が一つになるように、アイデアを出し合ってがんばりました。5年生の皆さんに拍手を！！



/// 卒業式に向かっていい感じ ///

練習がスタートしてから礼法、歌、呼びかけ、合奏等、どんどん上向いてきました。休み時間には、5年生が自主的に下級生に声をかけて、たっぴー班の卒業生への呼びかけ練習をしています。全校が集う体育館には、お互いの感謝の空気が流れています。74人の声と心が集まり、合奏や歌をきく度に心が動きます。14日はきっと感動的な卒業式になると思います。明日は卒業式予行です。大好きな6年生ともあと3日です。

- ◆今年も卒業式は午前10時開式です。下校は12時15分頃になると思います。帰宅の対応方、よろしくお願ひします。放課後児童クラブはこの時間からやるそうです。利用者はお弁当持参です。